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Auch bei der FGB war das Jahr geprägt von der Covid-19 Pandemie. 

Bereits im März beim ersten Lockdown musste die Geschäftsstelle für 

den Publikumsverkehr geschlossen werden und nach einer Phase mit 

zwar starken Restriktionen den Sommer über musste die Geschäftsstelle 

im Herbst erneut geschlossen bleiben. Die geplanten acht Verwaltungs-

sitzungen mussten wegen der Abstandsregel teilweise virtuell oder in 

einem grösseren Raum durchgeführt werden. Trotzdem konnte der 

Betrieb reibungslos aufrechterhalten werden. Auch die technische 

Unterstützung unserer Genossenschafter war immer gewährleistet.   

Die Info-Veranstaltungen von SuisseDigital, der Dachorganisation der 

Kabelnetzbetreiber, mussten teilweise abgesagt oder ebenfalls virtuell 

durchgeführt werden. 

Die grösste Schwierigkeit bereiteten uns die Durchführung der 

Generalversammlung, geplant und eingeladen auf den 18. März 2020. 

Alles war vorbereitet als am 13. März der Bundesrat den generellen 

Lockdown für den 16. März verkündete. Somit war eine Durchführung 

nicht mehr möglich. Die Generalversammlung konnte erst am 11. 

November im Gemeindesaal unter Einhaltung strengster Auflagen 

durchgeführt werden, leider mit einer geringen Beteiligung von lediglich 

acht Genossenschaftern. 

Erfreulich ging die Modernisierung der elf in die Jahre gekommenen 

Nodes vonstatten, konnten diese doch bis Ende Jahr auf 1 GHz 

aufgerüstet werden. Im Laufe des ersten Halbjahrs 2021 werden noch 

die übrigen Nodes aufgerüstet, so dass Ende Juni alle Genossenschafter 

in den Genuss von schnellerem Internet kommen. Wie wichtig ein gut 

ausgebautes Netz ist, zeigte sich im vergangenen Jahr, als die 

Beanspruchung des Netztes auf Grund vermehrtem Homeoffice deutlich 

stärker wurde. 

Auch im vergangenen Jahr war die Anzahl der aktiven Anschlüsse 

rückläufig. Aktuell zählen wir noch 1273 Netzbenutzer. Allerdings wurden 

allein 35 Anschlüsse bei der Überbauung am Nelkenring vorübergehend 

stillgelegt. 

Wir gehen davon aus, dass das Covid Impfprogramm des Bundes in den 

nächsten Monaten greifen wird und die nächste ordentliche GV am      

23. Februar 2022 im Bad Bubendorf stattfinden kann. 

       Die Verwaltung 


